

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Btex lance OBALÈ, sa marque de linge de maison haut de gamme confectionnée à partir de coton du Bénin

Cotonou, BÉNIN - 29 juillet 2026 - Benin Textile S.A. (Btex), qui compte parmi ses actionnaires la Caisse des Dépôts et Consignations du Bénin (CDC Bénin) et Arise Integrated Industrial Platforms (Arise IIP), a lancé **OBALÈ, une collection premium de linge de maison entièrement conçue et fabriquée au Bénin, à partir de coton béninois.**

OBALÈ répond à une demande croissante en linge de maison premium en proposant une alternative locale, élégante et de haute qualité aux produits importés. La marque s'adresse aussi bien aux particuliers qu'aux professionnels de l'hôtellerie, aux résidences haut de gamme et aux institutions, avec des produits conçus et fabriqués au Bénin selon les plus hauts standards de qualité.

Le lancement de la marque a été marqué par l'inauguration de son premier flagship store, situé sur la route de l'Aéroport à Cotonou, lors d'une cérémonie qui a réuni plusieurs hautes personnalités, notamment M. Olushegun Adjadi Bakari, Ministre du Tourisme et du Commerce Extérieur, chargé de l'Industrie et de la Promotion de l'investissement privé ; Mme Shadiya Alimatou Assouman, Ministre du Commerce Intérieur, chargée de la formalisation de l'économie ; M. Nicolas Yenoussi, Ministre délégué auprès du Ministre de l'Économie et des Finances, chargé des Finances et de la Microfinance ; M. Hugues Oscar Lokossou, Ministre délégué auprès du Ministre de l'Économie et des Finances, chargé de la Mobilisation des ressources extérieures et de la Gestion de la dette ; Dr George Elombi, Président d'Afreximbank ; M. Gagan GUPTA, Président Directeur Général et Fondateur de Arise IIP ; M. Eric Akouté, Directeur Général de l'Agence de Promotion des Investissements et des Exportations (APIEx) ; Mme Maryse Lokossou, Directrice Générale de la Caisse des Dépôts et Consignations du Bénin (CDC Bénin), ainsi que de nombreux partenaires institutionnels, acteurs économiques et invités de marque.

Trois (03) mois après le lancement de SUSU, sa première marque de linge de maison destinée au segment accessible, Btex franchit une nouvelle étape dans son développement avec OBALÈ. L'entreprise propose désormais une offre complète couvrant l'ensemble du marché, du linge de maison du quotidien aux collections premium, toutes entièrement conçues et fabriquées au Bénin.

Premier producteur de coton d'Afrique de l'Ouest, avec 533 590 tonnes de coton graine (campagne 2025/2026) selon le Programme régional de production intégrée du coton en Afrique (PR-PICA), le coton du Bénin est reconnu comme l'une des plus belles fibres naturelles d'Afrique, pour sa douceur, sa résistance et sa qualité. Pendant des décennies, cette fibre a été essentiellement exportée à l'état brut. Aujourd'hui, grâce à l'écosystème textile intégré développé au sein de la Zone industrielle de Glo-Djigbé (GDIZ), cette fibre est désormais transformée sur place en produits finis à forte valeur ajoutée.

Les draps, serviettes, taies d'oreiller et peignoirs OBALÈ sont fabriqués à partir du coton du Bénin soigneusement sélectionné, selon des standards industriels rigoureux, pour offrir un confort, une durabilité et des finitions comparables à celles des meilleures marques internationales de linge de maison.

Milind Bhortakke, Directeur général de Benin Textile S.A. :

« OBALE est bien plus que le lancement d'une marque de linge de maison haut de gamme. Cette marque démontre notre capacité à transformer l'une des plus belles fibres de coton au monde en produits compétitifs à l'international, fabriqués entièrement au Bénin. Notre ambition est d'offrir à nos clients une qualité premium tout en contribuant à l'industrialisation du Bénin et à la création de valeur locale. »

Maryse Lokossou, Directrice générale de la Caisse des Dépôts et Consignations du Bénin :

« La Caisse des Dépôts et Consignations du Bénin a investi dans les unités textiles de la Zone industrielle de Glo-Djigbé pour que le coton béninois soit transformé sur place. OBALE est l'illustration des résultats de cet investissement, à savoir des produits finis, fabriqués au Bénin et commercialisés sous une marque béninoise. C'est la définition même de l'impact que nous recherchons. »

Gagan Gupta, Directeur général d'Arise IIP :

« La captation de la valeur ne s'arrête pas à la fabrication, parce que fabriquer, c'est gagner sur les coûts. C'est la marque qui vend la valeur, et c'est là que l'industrie africaine doit aller. De la simple fabrication à la marque. OBALE est un pas dans cette direction. Nous sommes convaincus qu'ensemble, nous ferons plus. Avec OBALE, nous osons voir plus grand. »

Létondji Beheton, Directeur général de SIPI-Bénin S.A. :

« Le lancement d'OBALE illustre parfaitement la vision qui porte la Zone industrielle de Glo-Djigbé : faire passer le Bénin du statut d'exportateur de matières premières à celui de producteur de biens manufacturés à forte valeur ajoutée. Chaque produit OBALE traduit notre engagement en faveur de l'industrialisation, de la création d'emplois, de la transformation locale et de l'émergence de marques compétitives à l'échelle mondiale, fièrement fabriquées au Bénin. »

À propos d'OBALE

OBALE est la marque de linge de maison haut de gamme de Benin Textile S.A. (Btex). Fabriquée au Bénin à partir de coton béninois, elle propose une gamme de draps, serviettes, taies d'oreiller et peignoirs alliant qualité, confort et durabilité, pour les particuliers comme pour les hôtels, les résidences et les institutions.

À propos de Btex

Benin Textile S.A. (Btex) est une entreprise textile intégrée implantée au sein de la Zone industrielle de Glo-Djigbé (GDIZ), au Bénin. Comptant parmi ses actionnaires majoritaires, la Caisse des Dépôts et Consignations du Bénin (CDC Bénin) et Arise Integrated Industrial Platforms (Arise IIP), elle transforme le coton du Bénin en produits textiles à forte valeur ajoutée destinés aux marchés national, africain et international. À travers ses marques SUSU, dédiée au segment accessible, et OBALE, positionnée sur le segment premium, Btex ambitionne de faire du Bénin une référence régionale du linge de maison, en valorisant un savoir-faire industriel local et une production entièrement « Made in Benin ».

Contact Presse

Irmine Gnidehou Epse Tokplo

Directrice Communication - SIPI-Bénin S.A

irmine.gnidehou@arisenet.com

PRESS RELEASE

Btex launches OBALÈ, its premium home linen brand crafted from Beninese cotton

Cotonou, BENIN – 29 July 2026 – Benin Textile S.A. (Btex), whose principal shareholders include the Caisse des Dépôts et Consignations du Bénin (CDC Benin) and Arise Integrated Industrial Platforms (Arise IIP), has launched **OBALÈ**, a premium home linen collection entirely designed and manufactured in Benin using locally grown Beninese cotton.

OBALÈ responds to the growing demand for premium home linen by offering an elegant, high-quality, locally made alternative to imported products. The brand caters to both private customers and the hospitality sector, as well as premium residential developments and institutional clients, with products designed and manufactured in Benin to the highest quality standards.

The launch was marked by the inauguration of the brand's first flagship store, located on Airport Road in Cotonou, during a ceremony attended by several distinguished guests, including Mr Olushegun Adjadi Bakari, Minister of Tourism and Foreign Trade, responsible for Industry and the Promotion of Private Investment; Mrs Shadiya Alimatou Assouman, Minister of Domestic Trade, responsible for the Formalisation of the Economy; Mr Nicolas Yenoussi, Delegate Minister to the Minister of Economy and Finance, responsible for Finance and Microfinance; Mr Hugues Oscar Lokossou, Delegate Minister to the Minister of Economy and Finance, responsible for External Resource Mobilisation and Debt Management; Dr George Elombi, President of Afreximbank; Mr Gagan Gupta, Founder and Chief Executive Officer of Arise IIP; Mr Eric Akouté, Director General of the Investment and Export Promotion Agency (APIEx); Mrs Maryse Lokossou, Director General of the Caisse des Dépôts et Consignations du Bénin (CDC Benin); as well as numerous institutional partners, business leaders and distinguished guests.

Just three (3) months after the launch of **SUSU**, its first home linen brand targeting the affordable segment, Btex is taking another major step in its growth with the introduction of **OBALÈ**. The company now offers a comprehensive range that spans the entire home linen market, from everyday essentials to premium collections—all entirely designed and manufactured in Benin.

As West Africa's leading cotton producer, with 533,590 tonnes of seed cotton produced during the 2025/2026 season, according to the Regional Programme for Integrated Cotton Production in Africa (PR-PICA), Benin is renowned for producing one of Africa's finest natural cotton fibres, recognised for its softness, strength and exceptional quality. For decades, this cotton was exported primarily in its raw form. Today, thanks to the integrated textile ecosystem developed within Glo-Djigbé Industrial Zone (GDIZ), it is transformed locally into high value-added finished products.

OBALÈ's bed linen, towels, pillowcases and bathrobes are crafted from carefully selected Beninese cotton and manufactured to rigorous industrial standards, delivering outstanding comfort, durability and finishing comparable to those of the world's leading premium home linen brands.

Milind Bhortakke, Managing Director of Benin Textile S.A.:

"OBALÈ is far more than the launch of a premium home linen brand. It demonstrates our ability to transform one of the world's finest cotton fibres into internationally competitive products, entirely manufactured in Benin. Our ambition is to offer our customers premium-quality products while contributing to Benin's industrialisation and the creation of local value."

Maryse Lokossou, Managing Director of the Caisse des Dépôts et Consignations du Bénin (CDC Benin) :

"The Caisse des Dépôts et Consignations du Bénin invested in the textile manufacturing units within Glo-Djigbé Industrial Zone to ensure that Beninese cotton is transformed locally. OBALÈ is a tangible illustration of the results of that investment: finished products manufactured in Benin and marketed under a Beninese brand. This is precisely the kind of impact we strive to achieve."

Gagan Gupta, Founder and Chief Executive Officer of Arise IIP:

"Value creation does not stop at manufacturing. Manufacturing allows you to compete on cost, but it is the brand that captures value. That is where African industry must go—from manufacturing to building global brands. OBALÈ is a significant step in that direction. We firmly believe that together we can achieve far more. With OBALÈ, we dare to think bigger."

Létondji Beheton, Managing Director of SIPI-Benin S.A.:

"The launch of OBALÈ perfectly embodies the vision behind Glo-Djigbé Industrial Zone: to move Benin from being an exporter of raw materials to becoming a producer of high value-added manufactured goods. Every OBALÈ product reflects our commitment to industrialisation, job creation, local value addition and the emergence of globally competitive brands proudly made in Benin."

About OBALÈ

OBALÈ is the premium home linen brand of Benin Textile S.A. (Btex). Crafted in Benin from locally grown Beninese cotton, the brand offers a collection of bed linen, towels, pillowcases and bathrobes that combine exceptional quality, comfort and durability for both individual customers and the hospitality sector, including hotels, premium residences and institutional clients.

About Btex

Benin Textile S.A. (Btex) is an integrated textile company based within Glo-Djigbé Industrial Zone (GDIZ) in Benin. With the Caisse des Dépôts et Consignations du Bénin (CDC Benin) and Arise Integrated Industrial Platforms (Arise IIP) among its majority shareholders, the company transforms Beninese cotton into high value-added textile products for domestic, African and international markets. Through its brands SUSU, serving the accessible segment, and OBALÈ, positioned in the premium segment, Btex aims to establish Benin as a regional leader in home linen by showcasing local industrial expertise and producing textiles that are proudly Made in Benin.

Press Contact

Irmine Gnidehou Tokplo

Communications Director – SIPI-Benin S.A.
irmine.gnidehou@arisenet.com